



THE Y'S MEN'S CLUB OF
KANAZAWA-SAIGAWA
CHARTERED IN JUNE 12, 1993
AFFILIATED WITH THE INTERNATIONAL ASSOCIATION OF
Y'S MEN'S CLUBS
THE SERVICE CLUB OF THE YMCA
c/o YMCA : 44-1, SATOMICHO, KANAZAWA, JAPAN ☎ 920-0998 ☎ (076)221-5398

国際会長主題	「輝かせ あなたの光を」
アジア会長主題	「自分を愛するようにあなたの隣人を愛せよ」
西日本区理事主題	「みんな仲間」 働こう！！」
中部部長主題	「いざたて中部！！今がその時！！」
金沢犀川クラブ会長主題	「Y's men's 運動の原点 EMC(E-1, M-20, C-100)の実行の時」 会長：三谷信三 副会長：川村孝治 書記：川上 明 会計：作田健意 直前会長：北 肇夫

今月の聖句：彼らは苦しみによる激しい試練を受けていたのに、その満ち満ちた喜びと極度の貧しさがあふれ出て、人に惜しまず施す豊かさとなったということです。コリントの信徒への手紙 ニ 8. 2

2005年1月 強調月間

IBC・DBC

- 既に締結している IBC/DBC の実態調査をまとめ、参考資料として各クラブに配布し、「交流」の見直しと、強化、推進を呼びかける。
- IBC を希望しているクラブに対象となりうる外国クラブのリストを提供し、締結へのあしがかりを築く。
- DBC については、未締結クラブに希望する相手クラブ名を挙げさせ、一覧表にし、締結へのあしがかりとする。

吉松勝郎交流事業主任

☆☆☆1月例会案内☆☆☆

日時：05年1月27日(木) PM7:00

場所：長町研修館 金沢市長町2-2-43

会費：1,000円（会員 不要）

* * * プログラム * * *

司会 : 作田君

開会・点鐘 : 三谷会長

ワイズソング : 一同

今月の聖句 : 司会者

ハッピーバースデイ : 三谷会長

食前の感謝 : 桶谷君

——会食——

討議 次期役員候補選出など

委員会報告 : 各委員

ニコニコタイム : 作田君

閉会・点鐘 : 三谷会長

今月の当番 司会：作田君、準備：高木君

☆☆☆12月例会報告☆☆☆

[第二例会]

日時：04年12月9日(木) PM7:00～9:00

場所：チャイナテーブル1F

出席者：川上君・川村君・北君・高木君・三谷君・吉本君

[第一例会]

日時：04年12月22日(土) PM7:00～9:00

場所：金沢ニューグランドホテル4F 羽衣の間

出席者：桶谷君・川上君・川村君・北君

作田君・高木君・瀧平君・平口君

三谷君・吉本君

ゲスト 朝倉さん

○ 今月のハッピーバースデイ

桶谷 治江 メネット

1月7日

○ 1月の当番

司会：高木君、準備：瀧平君

12月在籍者	12月出席者	12月出席率		ニコニコタイム
正会員 10名	メン 10名	100%	2月分切手 0g	12月分 0円
広義会員 0名	メネット 0名	(メーキャップを含む)	2月分現金 0円	
	コメント 0名	100%	本年度累計 切手 500g 現金 0円	
合計 10名	ゲスト 0名			
				累計 9,000円

"TO ACKNOWLEDGE THE DUTY THAT ACCOMPANIES EVERY RIGHT"

新入会員自己紹介

平口 哲夫

昨年 11 月第一例会の卓話をお引き受けしたのを機に入会することになりました。紹介してくださった三谷さんとは、1974 年に東北大学の大学院を終えて金沢に戻ってきて間もなく金沢 YMCA の会員になり、また、1980 年代に金沢ワイズメンズクラブの例会で卓話をさせていただいて以来のことですから、断続的ではありますが 20 年以上前からのお付き合いということになります。

ではいまなぜ入会かと申しますと、今年 4 月に脳梗塞で二十日間ほど入院し、幸い右指に麻痺が残る程度ですみましたが、また再発などして動けなくなってしまったら何かと悔いが残りますので、幽霊会員化して久しい金沢 YMCA に復帰するとともに、これを支援するクラブの会員にもなるかと思ったからです。さらに付け加えるならば、私の母教会である金沢若草教会の元牧師である井上先生が金沢 YMCA の理事長になられましたので、いつまでも幽霊会員のままでいては申しわないと思ったということもあります。

実は卓話を承諾した際、金沢には一つしかワイズメンズクラブがないものと思い込んでいて、金沢犀川クラブではなく金沢クラブの例会で話をするのだと勘違いしておりました。そしたら一つどころか、浅の川クラブも含めて三つもあるということですので、びっくりした次第です。

YMCA とのご縁は高校生のときにハイ Y (ハイスクール YMCA) の活動に参加したのが始まりです。大学生のときは東北大学基督教青年会の渓水寮の寮生として学 Y (学生 YMCA) の活動にも参加しました。その延長線上に現在があるわけです。

なにぶん多忙の身ですので、模範的なワイズメンにはなれそうにもありませんが、なにぶんよろしくお願ひ申し上げます。